
CA jeudi 8 février 2024, 18h-20h, salle Saintonge 
 
Présents : Esterina, Dominique, Orlane, Denis, Didier, Claude, Jean-Yves, Philippe D, Christophe, Hervé, 
Philippe B 
Excusés : Guillaume, Rémy 
Invitée : Églantine 
 
Hommage à Bernard Thiébaud qui est à l’origine de notre association qui s’appelait en 2008 « Tous à vélo »  
 
Préparation de l’AG 
À la table d’émargement : Dominique et Claude 
Aux adhésions : Jean-Yves et Philippe 
Les membres sortants du CA sont : Philippe D, Esterina, Didier, Philippe B, Thierry, Rémy. Tous renouvellent 
leur candidature excepté Philippe D. et Philippe B. Estérina précise qu’elle restera au CA mais ne voudra 
plus occuper le poste de secrétaire. 
Candidats : Églantine 
Petit film proposé : « Clémence va au collège à vélo ». Orlane le télécharge. 
Projecteur : Christophe s’en occupe 
Diaporama d’accueil : Hervé prévoit une série de photos pour faire patienter les gens à l’accueil. 
 
Cyclistes Brillez, PDASR 2024, demande faite, 1800 € demandés. 
 
Opération Check ton vélo : Églantine prend en charge l’organisation avec les collèges au titre de son 
activité. Nous serons en appui pour la partie mécanique. 
 
Aménagements 
Rencontre à la CDA avec M. Delhoume, vice-président délégué aux transports et Antoine Améaume, 
chargé de mission mobilités ; le mardi 23 janvier 2024. 
Présents pour SAV : Philippe D / Estérina / Christophe – voir C R déjà transmis. 
 
Prochaine réunion mairie : le mardi 13 février 2024 à 16h30 : Denis, Rémy et Philippe D 
 
Réunion à la CDA pour le Quai des Roches Flow vélo, ce jeudi 8 février à 10h30 
Denis nous fait un résumé rapide : Cette voie verte le long de la Charente sera séparée de la chaussée par 
une zone arborée ou une rambarde en bois (sur environ 300m) en fonction de la largeur disponible. Le 
sens de circulation des voitures sera inversé pour favoriser le sens sortie de la ville et restera en zone 30 
avec des priorités à droite. Le coût du projet est de 3,5 millions d’euros, hors consolidation des berges. Le 
planning nous a été communiqué avec prudence comme ceci : en 2024, poursuite des études, validation du 
dossier et réfection de réseaux d’eau potable. Début 2025 : début de chantier sur la partie nord 
uniquement car pas d’impact sur les berges, fin des travaux début 2027 
 
Vélo école : Dominique fait le point sur le sujet :  
Avec le foyer association « Les passagers du temps », Églantine et Dominique ont débuté un cycle de 6 
séances. Il y a deux apprenantes débutantes.  
3 séances faites et 3 séances programmées en février. Nous avons accès à la piste de la Prévention 
Routière, ainsi qu’à leurs panneaux miniatures. Nous allons prévoir une affiche « Vélo école de Saintes à 
Vélo » pour l’accrocher au grillage de la piste lors de nos séances sur ce site. 
 
Agrément Éducation Nationale, jeudi 28 mars, de 9h à 12h à l’école Roger Pérat. 
Pour accompagner les classes vélo quand ils manquent de parents d’élèves il faut passer cet agrément qui 
permet d’être inscrit sur la liste des recours en cas de besoin de l’école. 
Volontaires : Dominique et Didier 



 
SRAV (savoir rouler à vélo) – la CDA est peu intéressée, que pensez-vous d’une rencontre avec l’élu.e 
concerné.e ? Le CA est OK. Esterina l’organise. 
 
Atelier 
Projet avec la Mission locale 
La mission locale a acheté 7 VAE destinés à la location, pour permettre aux jeunes de trouver un emploi 
plus facilement. Cette association propose de faire appel à nous pour effectuer un contrôle du vélo avec le 
locataire au moment où celui-ci restitue le vélo. Nous pourrions faire une fiche d’état du vélo et intervenir 
sur la partie cycle. Rencontre envisagée le mardi 13 février au local avec la conseillère Mme Robin. 
 
Le CDCT17 (Comité départemental du cyclotourisme) souhaite organiser dans le département des ateliers 
d'initiation à la mécanique à destination de publics débutants et en particulier des femmes. 
Nous sommes d’accord sur le principe pour participer. Cet atelier se déroulerait entre le 15 et 28 avril. 
 
Soirée voyage à vélo 
Jean-Yves nous fait un compte rendu de la dernière réunion de travail du groupe. L’affiche est réalisée. 
En plus des lieux d’affichage prévus par le groupe, Denis ira poser une affiche et flyers à la médiathèque 
des Gonds. Hervé ira poser une affiche A4 et flyers au Centre Social Belle Rive. Il transmettra l’affiche et 
des infos par mail au Rayon de Saintonge (Hervé) et au Vélo Club Saintais + flyers dans leurs boites aux 
lettres. Nous demanderons à Michel B d’en déposer à l’ASPTT tennis. 
Cf dans le compte rendu ci-joint le déroulement de la soirée. 
Le partenariat avec Boiffiers-Bellevue est enthousiasmant. 
 
Gestion de l’asso 
Adoption du logiciel PAHEKO proposé par l’Heureux Cyclage, Philippe et Didier s’y attellent. En parallèle 
des saisies sur nos tableurs habituels, l’enregistrement des adhésions 2024 se fait maintenant sur Paheko. 
La comptabilité y est également enregistrée. C’est un logiciel très pratique ! 
 
Animations  
Bourse aux vélos les 5, 6 et 7 avril. Nous tiendrons le stand de marquage le samedi 6 avril 
Nous ferons une zone de gratuité pour carters de chaîne et autres pièces. 
Fête de la Saintonge durable, samedi 1 juin de 14h à 19h au jardin public 
Nous proposons cette année une balade vers 16h. 
Nous pensons à un circuit allant de jardins en jardins. Sur inscriptions faites par TERDEV. 
Christophe fait l’itinéraire. 
 
Questions diverses 
Restitution de l’étude finalisée de création d’une recyclerie par l’Agglo, vendredi 16 février 2024 à 13h30 
à l’agglo. Orlane et Estérina iront. 
 
Congrès FUB les 21 et 22 mars à Grenoble avec pour thème : 2030 une France cyclable 
Hervé est volontaire pour y aller le jeudi 21 plus particulièrement sur le parcours 1 : l’alliance du vélo et 
des transports collectifs - développons ensemble de véritables « systèmes vélo-transports collectifs ». 
le CA est d’accord. 
 
Fin de la séance 20h 
Prochain CA le jeudi 14 mars, mais il n’est pas sûr qu’on le maintienne vu que l’AG est juste le lendemain. 
 
Les secrétaires                 Hervé et Estérina 


